



Medienmitteilung

Fotos Baufortschritte lintharena online

Die Bauarbeiten der lintharena stossen in der Bevölkerung auf spürbares Interesse. Aus diesem Grund betreibt die Eigentümerin der lintharena, die Gemeinde Glarus Nord, auf ihrer Homepage seit kurzem ein Foto-Monatsbuch über die aktuellen Baufortschritte. Es ist geplant, monatlich neue Fotos über den Baufortschritt zu publizieren.

Die Fotos können auf <u>www.glarus-nord.ch/lintharena</u> abgerufen werden. Alternativ kann die Seite auf Smartphones auch über folgenden QR-Code geladen werden:



Die CHF 40 Mio. teure Sanierung und Erweiterung der lintharena soll Ende 2021 abgeschlossen und der neuen Betreiberin, der lintharena ag, zum Betrieb übergeben werden.

Gemeinde Glarus Nord Gemeindekanzlei, Kommunikation 03.09.2020

